

Ganz im Zeichen der Nachhaltigkeit



Gemeinsam anpacken und gemeinsam etwas gestalten. Das ist der Grundgedanke des Bürgerparks Garching. Fotos: Funk

GARCHING (kf) · Elf Bäume sollten es sein, einer für jedes Jahrhundert Garching. Gleichzeitig bilden diese elf „Individuen aus fünf Kontinenten“ - darunter ein Spitzahorn, ein Gingko, ein Walnussbaum, ein Tulpenbaum und ein Schnurbaum den Anfang des Bürgerparks westlich des Wiesäckerbachs.

„Es ist heute natürlich nur ein Startschuss“, erklärte Bürgermeister Dietmar Gruchmann beim „Spatenstich“, der sich herzlich bei den Spendern der Bäume, der Agenda 21, dem Bund Naturschutz, dem Gewerbeverband, dem Heimatverein, dem Katholischen Frauenbund, dem Lions-Campus-Club, dem Netzwerk Blühende Landschaft

ten, dem Siedler- und Eigenheimerbund, dem VdK und dem VfR Garching, bedankte.

In den kommenden Jahren soll hier - auch mit Hilfe der Bürger - der lang ersehnte Ortspark entstehen. „Es ist ein Projekt der Garchinger für Garchinger“, betonte der Rathauschef, der verstehen kann, dass es Unmut über den immer wieder hinausgeschobenen Park gibt und auch bei der Aussicht, dass der Park erst „in den nächsten Jahren“ endgültig fertiggestellt sein wird, weiter geben wird.

Die weitere Vorgehensweise sieht vor, dass die verschiedenen Arbeitskreise ihre Ideen vorstellen und der Stadtrat schließlich entscheidet, was im Ortspark um-

gesetzt werden soll. Die Kosten dafür werden sicher im „mehrstelligen Millionenbereich“ liegen, sodass der Bürgermeister auf die Eigeninitiative seiner Bürger hofft. So sollen auch keine Wege im rechten Winkel geschaffen werden - vielmehr soll sich „das Wegegefügnis durch die Bürger manifestieren.“ Heißt: Der Spaziergänger sucht sich seinen Weg, mit der Zeit entstehen Trampelpfade und die werden dann langfristig zu Wegen gefestigt.

Zeitgleich zur Einweihung des Bürgerparks fand rund um den Bürger- und Rathausplatz der dritte Klimaschutztag der Stadt Garching statt. An zahlreichen Ständen konnten sich die Bürger über Klima- und Umweltschutz, Nachhaltigkeit, E-Mobilität und vieles mehr informieren.



Beim dritten Klimaschutztag standen Spaß und Information rund um das Thema Nachhaltigkeit im Mittelpunkt.